

# 卒業・修了式

学びを終えて新たな旅立ち



●3月7日(金)午前9時より、2013年度の卒業式が執り行われました。学院の顧問である奥山実師ご夫妻をお迎えして、この日7名の卒業、および修了生が学院の学びを終えて、それぞれの任地へと送りだされました。道内外からたくさんの方々が来られ、この門出をお祝いして下さいました。式の後、祝会が催され、ドラマコースによりエスティル物語が上演され旅立つ学生たちに大きな励ましとなりました。



1年聽講修了  
村西 麻依



1年コース修了  
矢崎 弘志



2年コース卒業  
中田 扶美子



アルプスコース卒業  
高橋 泉



アルプスコース卒業  
田中 政人



アルプスコース卒業  
大久保 望信



アルプスコース卒業  
福島 牧人

■私は一年で修了することになりましたが、この学院に主導いてくださいましたと、今心から思い感謝します。神様は私の頭の中で「出来ない」という思いを「主に在つて出来ない事は何一つない」という思いに変えてくださいました。私が弱いときこそ主は強いのだと、私が誇れるものは主の御業、主が私にお与えになったものだけだと知りました。

■私は一年で修了することになりましたが、人生で忘れないことがあります。ここで学んだ二年間は、私にとって今までの信仰生活を見つめ直す良い機会となりました。また、沢山の人との出会いの中、勉強だけではなく、いろいろな面で教えられ、考えさせられることばかりでした。ここで学んだことをいつまでも忘れないで、これから自信立てたいと思います。

■神様の守りと導きの中で、無事卒業できることを感謝します。ここで学んだ二年間は、私にとって今までの信仰生活を見つめ直す良い機会となりました。また、沢山の人との出会いの中、勉強だけではなく、いろいろな面で教えられ、考えさせられることばかりでした。ここで学んだことをいつまでも忘れないで、これから自信立てたいと思います。

■神様の守りと導きの中で、無事卒業できましたが、人生で忘れないことがあります。ここで学んだ二年間は、私にとって今までの信仰生活を見つめ直す良い機会となりました。また、沢山の人との出会いの中、勉強だけではなく、いろいろな面で教えられ、考えさせられることばかりでした。ここで学んだことをいつまでも忘れないで、これから自信立てたいと思います。

■通学中、学院に通うのもあと一週間と思つた時、今はいつも主への賛美がある。詩編34篇1節

この御言葉が私は大好きで、まさにこの3年間はそれを実践する訓練の時でした。弱さがあるから主の恵みを知ることができます。いつも主を見上げ、置かれた場所で主を礼拝しています。

■私はあらゆる時に、主をほめたたえる。私の口にはいつも主への賛美がある。詩編34篇1節

この御言葉が私は大好きで、まさにこの3年間はそれを実践する訓練の時でした。弱さがあるから主の恵みを知ることができます。いつも主を見上げ、置かれた場所で主を礼拝しています。

